

Einschlafen dürfen, wenn man müde ist.  
Eine Last fallen lassen können,  
die man lange getragen hat,  
das ist eine tröstliche, wunderbare Sache.  
Hermann Hesse



Wir geben die traurige Nachricht bekannt, dass mein geliebter Mann, unser lieber Papa,  
Schwiegerpapa, Opa, Uropa, Bruder, Schwager, Onkel und Freund

# Fritz Heppke

am 18. März 2020 im 89. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Aufgrund der besonderen Umstände findet die Beisetzung im kleinsten Kreis statt.

Zams, am 18. März 2020

In Liebe und Dankbarkeit

Deine Hilde  
Deine Kinder: Ingrid, Herbert, Edith und Werner  
mit Familien

im Namen aller Verwandten und Freunde

